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Media e tlc. Oggi l'audizione del ceo de Puyfontaine, la prossima setti man~tocca ai vertici ita li ani: entro metà aprile attesa la deli~e ra 

Mediaset-Vivendi, i francesi in Agcom 
Ben Ammar: «Occorre mettere da parte l'emotività e rispettare patti· e regole» 

AntoneUa Olivieri 

La disputa Mediaset-Vivendi 
va in scena oggi alle 17 alI'Agcom. 
con l'audizione-di Arnaud de 
Puyfontaine,ceodelgruppotran
salpino, accompagoato dal legale 
Giuseppe Scassellati La settima
na prossima toccherà..al vertice 
Mediaset - con Wla delegazione 
capitanata dal presidente Fedele 
Confalonieri - che. per par condi
cio, l'Authority delle comunica
zioni ba deciso di ascoltare nuo
vamente, questa volta, appunto, 
anche in consiglio, come per i 
francesi. Terminato l',ùtimo giro 
di audizioni, entro le prime due 
settimanedi aprile èattesa ladeli
bera dell'Agcom sull'istruttoria 
aperta il 21 dicembre per valutare 
se la contemporanea presenza di 
Yivendi nel capita1e di T elecom 
Italia (quota di r iferi.mento al 
23,9%) e di Mediaset (28,8% del 
capitale, pari al 29,94% dci diritti 
di voto) sia o meno c:ompatibile 
con le disposizioni del Tusmar 
(Testo unico dci servizi di media 
audiovisivi e radiofonici) che im
pediscono, o comunque limitano, 

le possibilità di collegamento tra 
le due società che, iIWemeJ sfora

. no itettideJSic.«Operazionivolte 
a concentrare il controllo delle 
due società potrebbero essere 
vietate».avevainfattigiàmessole 
mani avanti l'Authoritypre"siedu
ta da Angelo Marcello Cardani a 
dicembre. Per Mediaset che ba 
presenrato un esposto alI'Agcom, 

LA CAUSA aVILE 
Il giud ice: serve la mediazione 
per le diffa mazioni, 
le richieste entro l? giorni 
It24ottobre 
la prossima udierua 

nella situazione attuale sussiste 
«il rischio di paralisi della attività 
dì sviluppo industriaJe», anèbe se 
Fininvest resta il primo azionista 
con quasi il_dci diritti di voto. 
li gruppo punta a ridimensionare 
l'ingombrante presenza francese 
al di sottodellO%, «soglia che-so
stiene nella denuncia -stabilisceil 

collegamento tra società quota
te».InquestocasoMediasetrecu
pererebbe flessibilità di manovra 
in difesa.considerato che oggi VI
vendi dispone di una pressochè 
certi "minorama di blocco" nelle 
assemblee straordinarie. 

Sul versante de) contenzioso 
civile. invece, il giudice Vmcenzo 
Perozziello del TnbunaJe diMila
no ha fissato la p.rossima udienza 
il 24 ottobre e invitato nelcontem
poleparti a «esperire preliminare 
tentativo di mediazione», come 
richiesto martedì daMe~t,as
segnando un termine di lSWOmi 
perlapresentazionedellarelativa 
domanda. L'eventuale tentativo 
di conciliazione riguarderebbe 
però solo le richieste incrociate 
per danni d'immagine. 

«$periamochel'emotivitàven
ga messa da parte», ba auspicato 
ieri TarakBenAmmar,cheun an
no fa aveva favorito l'accordo trai 
due gruppi centrato su Premium. 
<<La pace per gli affari è sempre 
meglio della guerra Se mi voglio
no sono a disposizione, se voglio
nogliavvocatinonhannob~ogno 

dime»).«Poii patti vannorispetta
ti,icontrattivannorispettatiJere
gole vanno rispettate - baaggiun
to - Infatti le istitu2.Ìoni, la magi
stratura, l'Agcom e Consob stan
no facendo il loro lavoro, 
aspettiamo quello che ci dicono». 
DiBerlusconi, chevedespesso,ba 
detto di averlo trovato «in grande 
forma, molto otti.mista». Però di 
dialogo trai due contendenti «per 
ora» Don ce n'è. A riguardo della 
possibilità che Mediaset e Tele
oompossanopresentare'un'offer
ta congiunta per i diritti del calcio, 
l'imprenditore franco-tunisino 
ha glissato: «Non lo so, ma niente 
è escluso. Penso comunque chela 
prima cosa per Telecom sia l'as
semblea e il nuovo cd"". Qpanto 
all'ipotesi di un interessamento 
deiIrancesiperIlSoIe-240re,Ben 
Ammar, che siede nel consiglio di 
sorvegliaoza di VlVendi ba detto 
di non esserne al corrente, anche 
se il consiglio di gestione della s0-

cietà «ha il potere di fare opera
zioni senza inforn:we il supervi
sory board fino a 300 miliol1Ì> •. 

ClJ:lI"I'klOJlICII{j&!nl.l 

Salvataggi. La compagnia corregge il numero dei jet futuri com unicati da Ba li 

Alitalia e il caso degli aerei a lungo raggio 
RO"" 

Alitaliaeilsuoamministratore 
delegato, l'australiano Cramer 
Ball,nonsannoquanti aerei dilun
go raggio avrà la compagnia dal 
2019 al202L Venerdì scorso Bali 
aveva detto ai sindacati che, dopo 
una prima fase di tagli. ci sarebbe
ro stati otto aerei di lungo raggio in 
più, rispetto ai 24 auuali .. entro il 
2021. Questo era scritto anche in 
una nota della compagnia. Alitalia 
ieriha corretto la cifra e, nel «tavo
lo tecnico)}congovemoesindaca
ti. ha comunicato che gli aerei in 
piùsaranno14(cioèil75%inpiù). 

Com'è possibile fare un simile 
errore? La spiegazione ufficiale è 
che l'errore è staIo commesso da 
Roland Berger, consulente <dndi
pendente» per la revisione del 
piano industriale predisposto da 
Ball TI piano è s.tato già contestato 
dalle banche azioniste, che Donlo 
rileogono credibile, perché trop
po Qttimisdco sullo sviluppo dei 
ricavi ( + 30%entro.il2019. cioè 900 
milioni in più, nonostante Wl3 ri
duzione della flotta di 20 Airbus 
320 entro il 2018). Per questo le 
banche hanno chiesto un'azione 
più aggressiva sui costi Azione 

che si è tradotta nella richiesta di 
un taglio di stipendio del 31% me
dioaidipendentiedialmeno2.500 

esuberi ufficiali. 
A prendersi la responsabilità 

dell'errore è statoStefanoSala. un 
consulenteesrernodiRolandBer
ger (dunque un consulente del 
consulente di A1italia) che vive 
negliEmiratiArabi Uniti, patria di 
Etibad, il socio con il49% di Alita
lia. Roland Berger si è rivolta al 

r «senior advisor» Sala perché non 
ha determinate competenze. 
L'aziendaha parlato di <<uo errore 
di battitura» nelle slide di venerdì. 

IeriAlitaliabadettochegliaereidi 
lungo raggio sarebbero uno in più 
quest'anno, uno nelz0l8, tre nel 
2019 (anziché uno), sette nel ID20 

(anziché quattro) e due nel 
202l (anziché uno). 

«Strano piano industriale dove 
aumentano le macchine di lungo 
raggio ma non diminuiscono i li
cenziamenti», ha commentato il 
segretario della Filt-Cgil, Nino 
Cortorillo. <<Abbiamo appreso 
che rmcremento di aerei di lungo 
raggiodalioq al2021èpassatoda8 
aJ4.Aumentomotivatodaunerro
re...Noncic,Q,nvinc,eb.mo~one. 
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Meno posti nel cda Telecom 

P rima di presentarsi 
all'audizioneinAgcomperla 

viceru:laMediaset, il ceodi Vivendi 
Amaud dePuyfontaine inizierà la 
suagiomata romana con il cela 
Telecom.Icontipre!iminaridel 
2Ol6sonogiàstatiresinot(. manoo 
solo l'utile netto. Si sagiàperò che 
nonsaràpagatodividendoaUe 
azioniordinarie,maso!oalle 
risparmio. n consiglio dovrà poi 
co""""",," l'assembleo di bilancio 
perla datagiàfissata del4 
maggio.Nell'occasioneisoci 
sarannochfumatiarinnovare il 
boonIperilprnssimo triennio. 
Sebbenela scadenzaper il 
deposito delle liste sia vicina - il9 
aprile-l'azionistafrancese, che 
detienE unaquota prossiUUlai 
24'%.. ha ancora incorso 
valutazionisuI dafarsi.Di certo il 
consiglioèdestinatoa 
ridimensionarsi rispetto ai 17 

ma verificherèmo la rispondeoza 
tranuovodatoeattivitàprevista» , 
ha aggiunto. «la cosa che ci lascia 
piùperplessiècheilpianocièstato 
illustratovenerdiscorsoeiLmana
gementdiAlitalianon si è accorto 
della "svista"», ba osservato Emi
lianoFiorentinodellaFit-CisL 

li ministro dello Sviluppo eco
nomico, tarlo Calenda, ba detto 
alla Camera che <<Alita!ia è e deve 
ritnanereunacompagruaprivatae 
I"tmpatto per il bilancio dello Stato 
deveessere.ridottoalminimoindi
spensabile». Calenda ba detto che 
il piano industrialeprevede appor
ti di capitale (<<equity») e linee di 
credito «pari a complessivi 2. mi
Iiardidieuro,dicuicirca9QOmilio
niacaricodiEtihadeLloomilionia 
c::..r:i.codeuli"'n.-.n; ..... ;~;~....-;: .. _ 

comporwmottuali,formazione 
"allll18ata"un anno fa perfar 
spazio ai quattro amministratori 
espressi da Vivendi.J>er laprima 
volta si applicheranno le nuove 
regoleche prevedono di assegnare 
i dUR terzi deiposti alla lista di 
maggioranza (per fa metà 
indipendenti) e Wl terzoa/la 
minoranza:perquestoèprobabile 
chesi scenda al5piuttostochea13 
come ne/la situazione iniziale. C'è 
da aspettarsi Wl rinnovo profondo 
delconsiglioconsideratoche 
['uscenterifiettevaancora 
razionariato Tclco.Mac'èda 
scommettere che sulle modalità 
del rinnovo unpeso l'aVrà anche 
l'orientamentodell'Agcom in 
procinto di deliberare suJsupposto 
coIIegG11lEnto Telecom-Mediaset, 
centrncosul ruolo di Vivendi 
nell'azionariato'delle due società. 
(A.OL) . 

liani».Lebancheazionistenonvo
gliono ricapitalizzare, potrebbero 
aprire nuove linee di credito ma 
chiedonounagaranziapubblica.ci 
sonocontatticonJaCdp. 

L'errore sulla flotta solleva in
terrogativi sull'attendibilità delle 
cifre del piano. Secondo fonti au
torevoli, l'errore confeona quan
to già anticipato dal Sol\: 24 Ore: il 
pianoguardaaJbreveperiodocon 
l'obiettivo difaresubito tagli al co
sto del lavoro per arrivare alla 
vendita della quota delle banche a 
un vettore europeo, Lufthansa o 
una low cost tra B-yuanair o 
easyJet. Per questo le cifre degli 
aerei (e dei conti) oltre il 2018 sa~ 
rebbero ballerine. . 

G.D. 

Finanza & Mercati 

Editoria. Il presidente di Confindustria 

Boccia;«Sole 24 Ore, 
sull'aumento siamo 
nella fase iniziale» 
L'ad Moscetti: «Credo che 
vinceremo la sfida del rilando» 

«Siamo nella fase ini
ziale, sono tutte notizie che 
emergono solo dalla stam
pa. Non .sappiamo ancora 
nemmeno quanto è il fabbi
sogno per l'aumento di ca
pitale, pensate se possiam o 
immaginare quale sarà l'ar
ticolazione». Lo ha detto 
Vincenzo Boccia, presi
dente di Confindustria, ri
spondendo ad una doman
da sull 'aumento di capitale 
per il gruppo Sole 240re e 
s ulle indiscrezioni cucola
te su possibili cordate. Ève
ro che Confindustria, come 
azionista, ha detto no a Vi
vendi e a investitori cinesi? 
«Non siamo propr io entrati 
nel merito di nulla, non sap
piamo nemmeno il quan
rum figuratevi se possiamo 
parlare del cosa»', ha rispo
s to Boccia, a margine di-" un 
incontro con la Banca euro
pea degli investimenti a via 
dell' Astronomia, 

~<ll piano industriale è 
stato presentato lunedì, 
adesso andiamo avanti>} ha 
aggiunto il presidente di 
Confi,ndustria. «Domani 
(oggi, ndr) verrà presenta
to· dal presidente Fossa al 
Consiglio Generale di Con
find u s tria. segu.iremo i 
tempi nel rispetto dei ruoli, 
q u eUo nostro di azionisti 
del Sole 24 Ore e queUo del 
board. E nei pro ssimi giorni 
p renderemo le nostre deci
sioni come azionisti». 

E sulla situazione del 
gruppo editoriale è interve
nuto anche l'am.min.istrato
re delegato Franco Moscet
tj. «Credo che vinceremo la 
sfida del rilancio deiSole24 

"'-. .. 

nel suo intervento al Best 
.Performance Award al
l 'Uni versità Bocconi. «Il 
Sole 24 Ore ba 152 anni di 
storja, gli ultimi non SODO 

stati i miglio,ri ma ho asso
luta fiducia neUe pote,nzia
lità d i una azienda che può 
confare su sette business 
unit come l'informazione, 
l a cultura, l 'age n,zia di 
stampa, la radio e tutte le al
tre» ha aggiunto Moscetti . 
«TI Sole 24 Ore è un giornale 
di economia e finanza che 
ha bisogno d i credibilità e 
reputazione che deve parti
re da chi guida l'azienda» 
ha proseguito il manager ri
cordando che l a peculiarità 
del Sole 24 Ore è di «non es
sere generalista» ma di ri
voJgersi a categorie di pro
fessionisti: «Non possiamo 
immaginare di essere il pri~ 
mo giornale di Italia ma 
dobbiamo avere l'ambizio
ne di essere il primo "se
condo giornale" di Italia» 
ha affe rmato l'amministra
tore delegato. 

In merito al suo ruolo nel 
percorso di ristrutturazio

·ne del gruppo editoriale, 
Moscetti ha poi sottolinea
to:(Ho accettato questa sfi
damoltoappassionanreche 
potevo anche rifiutare ma 
se ti chiedono di contribui
re a salvare un piccolo pez
zo di questo Paese devi tro
vare il coraggio, non ti puoi 
scansare») . 

Il tito lo ha chiuso ieri in 
calo del 2,81 per cento al 
termine di una sedura ca
ratterizzata da una forte 
volatilità, 

R..Fi. 


